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CONSEJO CURRICULAR

ORDEN DEL DÍA
SESIóN NO. 12 DE JUNIO 05 DE 2OL2

Siendo las a.m. de 05 Junio de 2012 se inicia la reunión del Consejo Curricular con el siguiente
orden del día.

1. VERTFTCACTÓN DE QUORUM

NOMBRE REPRESE ASISTENCIA
LUIS FERNANDO QUIJANO Coordinador - Presidente
WILCHES
YANETH BELTRAN PENA Representante Area Básica.

OSCAR HURTADO VERGEL Representante
Administrativa.

Area ASISTIO

ASISTIO

LILIANA L

INGRITH PAOLA MARQUEZ
SIERRA

Representante Estudia ntil

2. APROBACIóN ACTAS NO O1O Y 011
3. CASOS DE ESTUDIANTES
4. VARIOS

2. APROBACION ACTAS. SE LEEN YSEAPRUEBAN LASACTAS. .

3. CASOS DE ESTUDIANTES

3.1 El Anteproyecto de Grado modalidad Monografíá titulado "AsPEcTos MoNOGRAFICOS
DE DESARROLLO ESTRATEGICO: PRESENTACION PROPUESTA DE MODELO EN LAS
DISCIPLINAS DEPORTIVAS BOLOS Y TENIS DE CAMPO PARA'HATOGRANDE GOLF Y
TENIS CONTRY CLUB" UBICADO EN SOPO-CUNDINAMARCA" presentado por la estudiante
GILMA CONSTAZA GRANADOS MUÑOZ Código 2OO52OO4OO9, revisado por los docentes
LUIS FERNANDO QUIJANO WILCHES y CARLOS ALBERTO FLOREZ, pasa a Consejo para su
Aprobación.

. Este Consejo Curricular APRUEBA el Anteproyecto para su desarrollo.
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FLOREZ Representante fasis.
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3.2 El Anteproyecto de Grado Modalidad Monografía titulado "RESPONSABILIDAD SOCIAL
FACTOR DE COMPROMTSO EMPRESARIAL QUE DEBERTA PROMOVER LOS ORGANTSMOS
DEPORTIVOS. ESTUDIO DE CASO MILLONARIOS FUTBOL CLUB" presentado por los
estudiantes GLADYA KATERYN MUNEVAR RODRIGUEZ Código 20062001036 y RICARDO
FERNANDEZ R:UIZ Código 20052001026, revisado por los docentes NESTOR GUSTAVO
AGUDELO y BERNARDO DE JESUS CONGOTE OCHOA, pasa a Consejo para su Aprobación.

. Este Consejo Curricular APRUEBA el Anteproyecto para su desarrollo.

3.3 Los estudiantes CLAUDIA VIVIANA CAMARGO Código 200620010O4 y JORGE
EDUARDO VARGAS VALLEJO Código 20061001028 solicitan un nuevo revisor para el
Anteproyecto de Grado Modalidad Investigación titulado "USO NO LIMITADO DE LAS REDES
SOCIALES COMO FACEBOOK Y SU INCIDENCIA EN LA ACTIVIDAD FISICA EN LOS
JOVENES ENTRE T5Y 24 AÑOS DE LA LOCALIDAD DE FONTIBON",

. Este Consejo Curricular APRUEBA su solicitud y nombra como al docente GUSTAVO
ALEJANDRO ALONSO como nuevo revisor.

3.4 El Anteproyecto de Grado titulado 'CARACTERIZACION DEL MODELO
ADMINISTRATIVO Y DE GESTION UTILIZADO EN ARCOR DORADOS S.A. Y EN RCN
TELEVISION DE LA CIUDAD DE BOGOTA PARA EL DESARROLLO DE PRACTICAS
DEPORTIVAS Y RECREATMS DE SUS EMPLEADOS" presentado por las estudiantes LAURA
MELISSA VILLAREAL HIGUERA Código 2OO72OOLO37 revisado por los docentes NELSON
RAUL FAJARDO MARULANDA y JHON EDISSON ALVARADO, pasa a Consejo para su
Aprobación

. Este Consejo Currícular APRUEBA el Anteproyecto para su desarrollo.

3.5 EI Anteproyecto de Grado titulado *IMPLEMENTACION DEL PROYECTO NIÑOS AL
PARQUE DE LA FUNDACION FUNCULDEP EN EL BARRIO RIVERA DE LA LOCALIDAD DE
ENGATIVA" presentado por los estudiantes LILY JOHANA BENAVIDES BAQUERO Código
20061001013, MAx SEBASTIAN MOLINA RONCANCIO Código 20061001018 y ESTEBAN
CORMANE VILLACRES Código 20061001007, revisado por los docentes FERNANDO PEÑA
BOHORQUEZ y GUSTAVO ALEIANDRO ALONSO, pasa a Consejo para su Aprobación

. Este Consejo Curricular NO APRUEBA el Anteproyecto.

3.6 El Anteproyecto de Grado titulado "REFORMULACIóN OLIMPIADAS NACIONALES
BBVA" elaborado por los estudiantes DIEGO FERNANDO GARCIA CHMTA Código
20061004037 y DIEGO FERNANDO MARTINEZ MELLIZO Código 20061004017 revisado
por los docentes CARLOS ALBERTO FLOREZ MORENO y GUSTAVO ALEJANDRO ALONSO,
pasa a Consejo para su Aprobación.

. Este Consejo Curricular APRUEBA el Anteproyecto para su desarrollo como Monografía.

3.7 El Anteproyecto de Grado modalidad Investigación titulado *ASESORIAS DEPORTIVAS:
ESTUDIO DE FACTIBILIDAD PARA EL MONTAJE DE UNA NUEVA LINEA DE NEGOCIO EN

LA CORPORACION DEPORTM SANTA FE" presentado por el estudiante CESAR DAVID
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CANARIA ORTIZ Código 20061001010, revisado por los docentes LUIS FERNANDO

QUIJANO WILCHES y JHON EDISSON ALVARADO, pasa a Consejo para su aprobación.

¡ Este Consejo Curricular APRUEBA el Anteproyecto para su desarrollo.

3.8 El Anteproyecto de Grado titulado *DISEÑO DE RESTRUCTURACION
ADMINISTRATIVA DEL PROGRAMA DE ESCUELAS DE FORMACION DEPORTIVA DE LA
CORPORACION CLUB SOCIAL DEPORTIVO ECOPETROL BOGOTA" presentado por la

estudiante SANDRA MILENA CIPAGAUTA IIORTUA Código 20042001035, revisado por los

docentes LUIS FERNANDO QUIJANO WILCHES y RAFAEL BAUTISTA CANO, pasa a Consejo
para su aprobación.

. Este Consejo Curricular APRUEBA el Anteproyecto para su desarrollo.

3.9 Las estudiantes LAURA MELISSA VILLAREAL HIGUERA Código 2OO72OOLO17,
SANDRA MARITZA CARDENAS HERRERA CAODIGO 2OO72OOLO35 y NESTOR IVAN
TIBADUIZA VIVAS Código 2OO72OOÍ.O32 radican oficio solicitando Validación de la

asignatura TRABAJO DE GRADO la cual fue aprobada en marzo de 2072.

. Este Consejo : Curricular APRÚEBA su solicitud y designa al docente GUSTAVO
ALEJANDRO ALONSO.

4. VARIOS

4.t. Evaluación docente del profesor ALVARO CARRENO para el periodo 2011-3

. Este Consejo Curricular NO puede realizar por cuanto no hay:quórum decisorio ya que el
docente OSCAR HURTADO no puede participar en ella, se posterga para cuando haya
quórum

4.2. El profesor ALVARO CARRENO CARRENO por solicitud del Consejo Curricular explicara
las estrategias y las acciones realizadas en la comisión de Saber PRO.

. El profesor Carreño expresa que el EXAMEN SABER PRO, la.universidad NO le ha puesto el
empeño que se merece; así que desde que fue asignado ha realizado un diagnostico
evidenciado en un cuadro que va desde el 2005 hasta el 2010, cabe aclarar que las
metodologías del ministerio para evaluar han cambiado, reitera, no fue posible analizar los

resultados de manera individual del 2010, ya que solo el sistema saca resultados históricos
y por institución. El coordinador aclara que en el año 2010 el coordinador de la época
(Nelson Fajardo) NO inscribió a los estudiantes en el examen de Administración sino el

Genérico, los resultados fueron catastróficos asíque ahí parte el diagnostíco en dos ya que

no se puede realizar una evaluación histórica. El profesor Carreño manifiesta que había 12

estudiantes inscritos para la presentación del examen y se hizo la propuesta a ellos para

realizar un reforzamiento de conocimientos y que el día lunes 28 de mayo asistieron tres
(3) estudiantes, pero de ahí en adelante no asistió nadie, que hay que programar para el
próximo semestre. El coordinador toma la palabra y le recuerda que este tipo de

reforzamiento lo deben realizar los docentes de planta y los tiempos completos ocasionales
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